



## LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

### DECLARA

De su interés el evento mundial **“Luces para el Recuerdo en Paraná”** que se desarrollará en el mes mundial de la concientización y conmemoración de los bebés fallecidos, el cual tendrá lugar el día 4 de noviembre, organizado por la Fundación ERA EN ABRIL.



## FUNDAMENTOS

La fundación ERA EN ABRIL, es una organización que brinda apoyo a padres de bebés fallecidos en el embarazo, en el parto o después de nacer.

Esta fundación se encuentra organizando actualmente el Evento Mundial **“Luces para el Recuerdo en Paraná”**, evento que tendrá lugar el día domingo 4 de noviembre a las 18.30hs en el marco del mes mundial de concientización y conmoración de los bebés fallecidos.

La finalidad de tal evento es rendir homenaje a los hijos que partieron prontamente, como una forma de recordar con amor y transformar el dolor en algo positivo. Esta conmemoración se desarrollará en la Ciudad de Paraná, con una duración de aproximadamente 3 horas, en las cuales habrá charlas y talleres, finalizando con un “encendido de velas” en conmemoración de los hijos.

Año tras año, la Fundación Era en Abril, organiza este tipo de homenajes en la ciudad de Paraná. El mismo ha convocado, el ultimo año, alrededor de 400 personas. Tanto el evento como toda la actividad de la Fundación son libres y gratuitas.

Era en Abril es la primer Organización en Latinoamérica en tratar la problemática de la muerte de bebés, y es el primer miembro en la región de la Alianza Internacional de Muerte Fetal.

Actualmente cuenta con mas de 20 mil miembros en todo el mundo, y grupos de ayuda locales en Capital Federal y Gran Buenos Aires, Mar del Plata, Santa Fé, Córdoba, Neuquén, Jujuy, Tierra del Fuego, Santa Cruz, Chubut, Río Negro, La Pampa, Entre Ríos, Tucumán, La Rioja, Misiones, Chaco, Salta, entre otros, y en el exterior, México, Guatemala, Venezuela, Colombia, Ecuador, El Salvador, Uruguay y Chile.



Eventos de similares características estará desarrollándose también las ciudades de Nogoyá y Federación.

La misión de Era en Abril es ayudar a los padres a transformar positivamente la pena luego de la muerte de sus bebés y proveer información para que otros puedan ayudar; ayudar a elaborar el duelo de la manera más sana posible aprendiendo a comprender y a aceptar la muerte de nuestros bebés; brindar información sobre recursos existentes: libros, artículos, webs y otros materiales relevantes, tanto de tipo médico como psicológico que nos ayuden a entender en la medida de lo posible la pérdida de nuestro bebé para afrontarla y asumirla; ofrecer a través del foro un espacio de expresión para que los padres puedan compartir y comunicar su experiencia por escrito, explicando sus vivencias, reflexiones, proyectos y creaciones. Compartir sus sentimientos con otros padres que han pasado por lo mismo; trabajar en forma interdisciplinaria con el fin de mejorar la atención que reciben los padres inmediatamente después de conocer su pérdida a nivel sanitario, humano y legal; lograr que todos, madres, padres, abuelos, hermanos y familia en general, sepan que no están solos y que se sientan acompañados en el nuevo camino que la vida nos da; apoyar a aquellos padres que están esperando un nuevo bebé luego de una o varias pérdidas, mediante reuniones presenciales, reuniones on line, charlas con especialistas, contención telefónica, biblioteca, foro de debate donde pueden contar sus testimonios y conocer las experiencias de otros padres.

Autoría:

**Dr. Ángel Francisco Giano**

**Dip. Mariana Farfán**



**Dip. Silvia del Carmen Moreno**

**Dip. Paola Rubattino**

**Dip. Stefanía Cora**

**Dip. Carina Ramos**

**Dip. Vanesa Castillo**

**Dip. Carmen Toller**